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РАБОТЕ ГОРИСПОЛКОМА
В 1990 ГОДУ

К сессии городского Совета народ ных депутатов

И ЕГО СЛУЖБОТЧЕТ О
Исполнительный комитет

Сланцевского городского Сове-
та народных депутатов 21 со-

зыва был избран на первой сес-

сии городского Совета 12 апре-

ля 1990 года в количестве 11
человек в составе председате-
ля, двух первых заместителей,
двух заместителей, управляю-
щего делами исполнительного

комитета, руководителей отде-
лов, комитетов, обеспечиваю-
щих руководство наиболее важ-
ными отраслями народного хо-

зяйства района.
Основные вопросы, рассмот-

ренные горисполкомом: итоги

выполнения плана комплексно-
го экономического и социаль-
ного развития и бюджета за
1989 год; меры по улучшению

задержания автодорог в городе
"ir районе в зимний период;
подготовка инженерных сетей и
жилищного фонда района к ра-
боте в осенне-зимний период;
меры по развитию телефонной
связи в районе на 1991 — 1993
годы.

Заслушан отчет начальника
участка Леноблбыттехники
А. Е. Коршуновой о работе по
улучшению бытового обслужи-
вания населения района. Об-
суждалась также работа руко-
водства городского торга и
правления райпо по организа-
ции торгового обслуживания
населения города и района в

1991 году.
Рассмотрены вопросы о раз-

витии личных приусадебных и
крестьянских хозяйств в рай-
оне, о развитии материально-

технической базы парка куль-
туры и отдыха и его роль в
организации досуга населения

и другие.
Введено в практику проведе-

ние совместных заседаний ис-
полкома и президиума, по-
стоянных комиссий Совета.

В отчетный период в гор-
исполкоме проанализированы

все ранее принятые решения,
находящиеся на контроле. Бо-
лее 25 документов были сняты
с контроля как в основном вы-
полненные или потерявшие

свое значение.
В соответствии с решением

горсовета от 17 января 1991
года «О первоочередных меро-

приятиях горисполкома по под-

готовке народного хозяйства
района к работе в условиях
рыночной экономики» образо-
ваны отделы: по жилищным
вопросам, на который, помимо
функций контроля за учетом,

распределением и обменом жи-
лой площа'ди возлагаются воп-

росы, связанные с осуществле-
нием в районе жилищной ре-

формы; комитет по земельной
реформе; хозрасчетный отдел

по вопросам развития предпри-
нимательства. Утверждение
этих отделов будет вынесено

на очередную сессию.

Следует отметить, что суще-

ствующее в ряде случаев про-

тиворечие Законов СССР и
РСФСР создает для органов
управления городского Совета
значительные трудности в ра-

-боте. Нет четких разграниче-

ний в сфере деятельности Со-
ветов различных уровней, а

также между президиумом Со-
вета и исполкомом, что услож-
няет решение многих вопросов.

На недавно прошедшей сес-

сии городского Совета были
приняты депутатами вынесен-
ные исполкомом основные про-
граммные показатели функцио-
нирования экономики района в

1991 году, а также план перво-

очередных мероприятий по пе-
реходу Сланцевского района к
работе в условиях регулируемой
рыночной экономики.

В исполкоме создан эксперт-

ный совет по вопросам созда-
ния, регистрации и оказанию
помощи предприятиям на тер-

ритории района во главе с за-
местителем председателя испол-

кома Г. М. Днмчиной.
В настоящее время в районе

зарегистрировано 15 малых
предприятий. Учредителем 5
из них является горисполком,
это малые предприятия —

Сланцевское кабельное телеви-
дение, «.Техноцентр», «Тепло-
вые сети», «Стройпроект»,
«Меск». При этом исполком
исходил из приоритета разви-
тия тех сфер деятельности, ко-
торые дают возможность уве-
личить объемы производства
товаров для населения, создать
базу стройиндустрии в районе.

Наиболее сложный вопрос —

заработать средства на развитие
района, сейчас полученные до-,
полнительно средства не изыма-
ются, как это было раньше, а
остаются в распоряжении мест-

ных властен. Таким образом,
благополучие района напрямую
связано с результатами работы
всех предприятий,, расположен-

ных на нашей территории. 2
месяца работы в этом году по-
казали, что экономическая .си-

туация остается очень сложной.
5 предприятий из 12 снизили
объемы производства по срав-

нению с прошлым годом. Из-за
нарушения хозяйственных свя-

зей, изменений, происходящих
в формах собственности, нераз-
берихи в ценообразовании мно-
гие предприятия района имеют
неустойчивое финансовое поло-

жение.
В прошлом году в процессе

работы над проектом плана на
1991 год плановой комиссией
горисполкома в результате ин-
вентаризации строек были да-
ны предложения по консерва-

ции строительства комплекса
по производству электродного
кокса. Предложения эти даны в
облисполком и сейчас находят-
ся на рассмотрении в прави-

тельстве республики, какого-ли-
бо решения по этому вопросу

пока нет.
Для подготовки к работе в

условиях рынка проведена ра-
бота по инвентаризации выпу-
скаемой на территории района
промышленной продукции с
целью создания в масштабе
области автоматизированного

банка данных, необходимого
для проработки межрегиональ-
ных горизонтальных связей, со-
держания территориального

заказа и товарного фонда.
В процессе инвентаризации

выяснилось, что менее 1% про-

дукции, производимой у нас,
используется на городские нуж-
ды и реализуется населению.

Как известно, в соответствии

с Законом РСФСР «О хозяй-
ственных связях» в 1991 году
местным Советам разрешено
использовать до 10 процентов

продукции, производимой пред-

приятиями. Исполком намерен

использовать это положение.

Это позволит, во-первых, увели-

чить количество товаров на

прилавках магазинов, в том

числе путем обмена с другими

регионами, и, во-вторых, —

улучшить материальную базу
жилищно-коммунального хозяй-
ства района.

Тревожная обстановка сло-

жилась в 1990 году в сельском
хозяйстве района. План по закуп-

кам молока выполнен на 98 про-
центов, совхозами района недо-
поставлено 549 тонн моло-
ка. Продуктивность коров со-
ставила 3250 килограммов на
фуражную корову, что состав-

ляет к уровню 1989 года 102
процента'. Снизилось поголовье
коров на 636 голов, в том чис-
ле в совхозе «Старопольский»
— на 482 головы, в «Осьмин,
ском» — на 150. Наблюдается
также снижение поголовья сви-
ней на 876 голов. Закупки
яйца выполнены на 137 про-
центов, мяса — на 124 процен-

тов, что выше уровня 1989 го-

да.

Крайне плохо обстоят дела
в растениеводстве. План за-

купки картофеля выполнен на
51 процент, овощей — на 46 про-
центов, что составляет соответ-

ственно к уровню 1989 года 62
и 134 процента. По сравнению
с 1989 годом снизились пло-
щади под картофель на 85
га, корнеплоды — на 66 га,
а по овощам остались на уров-
не 1989 года. Основная причи-
ной снижения площадей —

разрыв шефских связей между

совхозами и промышленными

предприятиями Ленинграда и

Сланцев. План по прополке за
1990 год выполнен сланцевски-

ми шефами на 80 процентов, за-
готовке кормов — на 81 процент,

уборке картофеля — на 90 про-
центов, по корнеплодам — на 57
процентов. План заготовки кор-

мов в целом по району в сухом

веществе выполнен на 100 про-

центов, в совхозе «Старополь-
ский— на 95 процентов, в «Ось-
минском» — на 87 процентов.

Однако по отдельным видам

кормов эти совхозы не выпол-
нили план даже на 60 процентов

от потребности общественного
стада.

Сегодня совхозы «Старополь-
ский» и «Осьминский» вынуж-

дены покупать недостающие

корма в соседнем районе.
Исполком на своих заседаниях

дважды заслушивал руководи-
телей этих хозяйств. Так, 14
июня 1990 года был рассмот-

рен вопрос «О ходе выполне-

ния договоров контрактации по

молоку и мясу совхозом «Ось-
минский». Однако принятые

меры должного результата не

дали, а совхозы «Старополь-
ский» и «Осьминский» недопо-
ставили молока соответственно

— 1265 тонн и 58 тонн по

итогам года.

На 1991 год заключение до-

говоров на выполнение сель-

скохозяйственных работ ведет-

ся крайне медленно. Отдел
продовольствия, заготовок и

государственных служб гор-
исполкома проводит постоян-

ную работу по организации

шефской связи.

Заслуживают внимания дол-

госрочные договора между

СПЗ «Сланцы» и совхозом

«Сланцевский», ЛПО «Ленин.
градсланец» и совхозом «Роди-
на». Последние создали сов-

местное предприятие, основной
задачей которого является уве-

личение производства сельско-

хозяйственной продукции за
счет более эффективного
использования земель, внедре-

ния интенсивных технологий,
организации глубокой перера-

ботки сельскохозяйственной
продукции.

Во исполнение постановле-
ния Совета Министров РСФСР
№ 110 от 22.02.91 «О предо-

ставлении гражданам земель-

ных участков для ведения са-

доводства, огородничества и

животноводства» в этом году

совхозами района ведется ра-

бота по предоставлению зе-

мельных участков промышлен-

ным предприятиям по догово-

ру. Сейчас уже выделено около

130 га земель для этих целей.

На основе Законов РСФСР
«О земельной реформе» и «О
крестьянском (фермерском) хо-

зяйстве» исполкомом проводит-

ся работа по регистрации

крестьянских хозяйств. В рай-
оне зафиксировано 1849 га

земли для предоставления

крестьянским хозяйствам. На
01.04.91 года зарегистрирова-

но 15 крестьянских хозяйств с

общей площадью 197 га. Необ-
ходимо сказать, что земли, вы-

деленные для крестьянских хо-

зяйств, являются прежде всего

мелкоконтурными, отдаленны-

ми участками. Как правило, до-

рог к этим участкам нет и по-ви-

димому долго их не будет, так

как нет государственной поли-

тики по организации крестьян-

ских хозяйств. Практически не

выделяются ссуды для них, не

продуман вопрос обеспечения
комбикормами, да и техника

выделяется дорогая и без при-

цепных сельскохозяйственных
машин.

Необходимо отметить, что

образованное год назад произ-

водственное межхозяйственное
объединение «Сланцевское» не

смогло влиять на основные про-

изводственные процессы, а яв-

ляясь лишь рабочим аппаратом

Совета, практически преврати-

лось в очередную контору. В
конце 1990 года молочный за-

вод и мясокомбинат вошли в

состав объединения «Ленобл-
мясомолпром», которое так же,

как и ПМО «Сланцевское», под-

чиняется Леноблагропромобъ.
единению.

Учитывая единую задачу

агропромышленного комплекса

— производство и доведение

до потребителя в переработан-
ном виде продукции сельского

хозяйства, видимо, настало вре-

мя подумать о единой системе

управления агропромышленным
комплексом в районе.

В условиях несбалансирован-
ности потребительского рынка

усилия исполкома, торгующих

организаций были направлены

на изыскание возможностей по

улучшению торгового обслужи-
вания населения. Для этого

были приняты меры по выбор-
ке выделенных фондов, активи-

зирована работа с кооперати-

вами и лицами, занимающими-

ся индивидуальной трудовой
деятельностью. Но следует от-

метить, что фондовое обеспе-
чение, особенно по продоволь-
ственным товарам, в 1991 году

значительно снизилось по срав-

нению с прошедшим годом.

Так, только в торге фонды I
квартала снизились по мясу в

3,8 раза, по колбасным изде-

лиям в 2,1 раза, по маслу жи-

вотному— на 32 процента. Ана-
логичная картина сложилась и

в районе, где фондовое обеспе-
чение составило 65 про-
центов. Безусловно, введе-
ние единых талонов-блоков, не
подтвержденных фондами не-
обходимого количества продук-
тов питания, поставило жите-
лей города и района, исполком,
торгующие организации в очень

сложное положение. В сложив-
шейся ситуации был только
один выход — это поиск и за-
купка децентрализованных то-

варов.

Тяжелейшая обстановка сло-

жилась в 1990 году с постав-
ками картофеля и плодоовощ-
ной продукции. Практически
все поставщики сорвали выпол-
нение плана договорных обяза-
тельств. Совхозы Сланцевского
района недопоставили 1426,7
тонны картофеля и 604,6 тонны

овощей.
В целях обеспечения жите-

лей необходимым количеством
овощей торг вынужден был
изыскивать плодоовощную про-
дукцию в других регионах

страны, и план закладки пло-
доовощной продукции выполнен

на 103,7 процента.

В результате ажиотажного

спроса и несбалансированности
товарно-денежных отношений
практически все товары стали

дефицитными. Поэтому отде-
лом торговли совместно с тор-

говыми организациями и по-
стоянной депутатской комиссией
по торговле, бытовым и другим
видам услуг пришлось реализо-

вать ряд мероприятий по упо-

рядочению торговли населения

района, соблюдению социальной
справедливости при распределе-

нии товаров, в частности, вве-

дены: нормы отпуска товаров

покупателю в одни руки; кар-

точки покупателя для приобре-
тения промышленных и продо-

вольственных товаров; талоны

на табачные и винно-водочные

изделия; книжки покупателя на

промышленные товары первой
необходимости с разработкой
сроков и норм отпуска одному

покупателю.

Учитывая обращения трудя-

щихся, были созданы комиссии,

с привлечением депутатов гор-

совета и общественности, для

распределения промышленных

товаров по предприятиям со-

гласно численности работаю-
щих. Практиковалось выделе-

ние промышленных товаров

(трикотаж, обувь и чулочно-но-

сочные изделия) для учащихся

школ, ПТУ и техникума, а

также ученикам старших клас-

сов для выпускных вечеров и

воинам, уволенным из рядов

Советской \Армии. Проведена
определенная работа по улуч-

шению организации питания

при промышленных предприя-

тиях, школьного питания, от-

крытой сети. Расширен ассор-

тимент полуфабрикатов, кули-

нарных и кондитерских изде-

лий, холодных закусок и напит-

ков собственного производства.
За данный период были введе-

ны в действие две точки обще-
ственного питания (чебуречная
и кафе «Мираж»), Открыт ма-

газин для обслуживания шахте-

ров продовольственными това-

рами. Намечается во II квар-

тале 1991 года открыть в ма-

газинах торга секции для об-
служивания пенсионеров, инва-

лидов, малообеспеченных про-

мышленными товарами первой
необходимости по приглаше-

ниям. Поставить на льготное

обслуживание продовольствен.

(Продолжение на 2-й стр.).
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К 50-летию со дня начала

Великой Отечественной во
—
й н ы

ОТЧЕТ О РАБОТЕ
1 1 апреля ежегодно отмечается Меж-

^ дународный день освобождения узников

^фашистских лагерей. Именно 11 апреля

^ 1945 года (46 лет назад) был последним

« днем заточения тысяч людей разных на-

« циональностей из разных стран в кон-

^ центрационном лагере Бухенвальд. При
^ приближении советских войск узники

& Бухенвальда восстали и ликвидировали

к лагерь.

В Бухенвальде фашисты уничто-

j жили 56 тысяч заключенных, а всего

^ миллионами исчисляются жертвы ни в

& чем не повинных людей. А сколько таких

«фабрик смерти было устроено Гитлером
j и на оккупированной территории России,
^ и в Прибалтике, и в самой Германии, и в

! Польше... Концентрационные лагеря —

j самое черное в истории всей войны, навя-

занной фашизмом народам Европы.
Нынче исполняется ровно 50 лет, как |

гитлеровская Германия, нарушив пакт oS

мире, напала на Советский Союз и развя- ^
зала кровопролитную войну против вели- ^
кого народа. Готовясь к этой дате, сегодня

мы начинаем печатать большой рассказ §
под названием «Год беды», подготовлен-!»
ный краеведом Евгением Николаевичем (|
Петровым.

Автор проделал большой научный труд|
по военной истории нашего края. Собы- %
тия, им описанные, охватывают первый ^
год войны в Гдовском, Кингисеппском, ^
Сланцевском и Лужском районах. Рас- ^
сказ, построенный на воспоминаниях, 8
документах, дает немалые познания, по 8
восприятию — прост и интересен.

ГОД БЕДЫ
j Известно, что беду нам

j принесло нападение фашист-
ской Германии на пашу Ро-

5 дину 22 июня 1941 года.

« Это начало. Вторая беда —

5 продо лишние первой. Она в

* том, что Красная Армия не

j смогла дать ожидаемый от-

!пор вторжению. Это был
| удар по нашей наивности и

i доверчивости, привитым не

знающей удержу патриоти-

| ческой пропагандой,
ь До самого начала войны
5 народ пел дурацкие казачьи

^ и конноармейские песни про

Ьпики, сабли острые и «ли-

«хие тачанки». Пел о том,

«что, «если завтра война, ес-

5 ли завтра в поход, будь се-

5 годи я к походу готов». В
« своей вере в непобедимость
j Красной Армии допелись до

«абсурда: «Не скосить нас

« саблей острой, вражьей пу-

^лей не убить, мы врага

В встречаем просто: били,
S бьем и будем бить».

Эту веру поддерживала

Яконно - спортивная, лихая

В военная доктрина нашего

N первого маршала Клима Во-
S рошилова, рожденная после

8 очищения нашей армии от

^многочисленных «врагов на-

^ рода» и провозглашавшая

«как основу тактики: «Бу-
«дем бить врага на его тер-

ритории и малой кровью»..НИШ— и
5 были случаи, когда уже с

S началом войны войска шли

^на фронт с теми же песнями

J и с тем же настроением.

Генерал П. П. Собенни-
! ков, командовавший в то

пого сопротивления» армия

отмахала — в основном на

своих двоих — около 600
километров от германско-

литовской границы через

две с половиной республики
до Пярну и Чудского озера.

Пришла в Эстонию измотан-

ной, истрепанной и сильно

поредевшей. Можно пред-

ставить себе усталость бой-
цов, если в среднем они про-

ходили около 40 километров

в сутки. Техники остава-

лось мало: она была похо-

ронена в Литве. На всю ар-

мию осталось 15 танков.

Армия состояла из двух

корпусов: 10-го и 11-го. Де-
сятый корпус двигался на

правом фланге ближе к Бал-
тийскому морю, 11 -й — на

левом в направлении Валга
— Тарту. К моменту при-

хода в южную Эстонию
1 1 -й корпус был укомплек-

тован менее чем на треть.

В него входили 11-я, 125-я
и 48-я стрелковые дивизии.

8 июля части корпуса

вышли к реке Эмайыги и за-

няли оборону на ее север-

ном берегу. Участок озера

Выртсъярв — Тарту заняла

125-я дивизия, участок Тар-

ту — Чудское озеро заняли

11-я и 48-я дивизии.

На рубеже Эмайыги кор-

пус оказал первое серьезное

сопротивление гитлеровцам и

оборонял его 2 недели. По-
лучилось по пословице: би-
тый больше небитого стоит.

Вместе с частями корпуса

сражались полк латышских

ополченцев и три батальона
эстонских ополченцев из

Тарту.

Вечером 10 июля 320-й
полк отбил атаки врага око-

ло одного из мостов, взял в

плен 1 1 немецких солдат,

захватил 3 автомашины, од-

но орудие, несколько пуле-

метов.

Через сутки, прорвавшись

через стык двух наших ди-

визий, рота немцев с 20 тан-

ками ворвалась в южную

часть Тарту и здесь пыта-

лась форсировать реку. Ата-
ка была отбита подразделе-

ниями 125-й стрелковой ди-

визии. Войска сдерживали

напор немцев и в других

местах, не давая форсиро-
вать реку. Но сил у кор-

пуса на более длительное

сопротивление не хватало.

Между дивизиями остава-

лись незащищенные про-

странства. У озера Вырт-
съярв и севернее немцам

удалось расчленить 8 -ю ар-

мию, оттеснив 10 -й корпус

от 11 -го.

22 июля случилась беда:
противник обошел правый
фланг 11 -го корпуса, зашел

в тыл и перекрыл дорогу

I на Нарвский S
Отдельно поте- g

б 1 25-й диви- в

^ время 8 -й армией Прибал-
тийского Особого военного

«округа, вспоминает, как 48-я
«стрелковая дивизия, выдви-

g гаясь из Риги к государст-

g венной границе, совершала

8 марш с музыкой и в районе
S Россиены «...подверглась

£ ударам с воздуха и была
g атакована прорвавшимися на-

8 земными войсками немцев,

8 понесла большие потери и,

«не дойдя до границы, была
5 разгромлена». Правда, от-

5 давая дань справедливости,
^ надо сказать, что остатки

J дивизии в последующих бо-
ях принимали активное уча-

^ стие.

J С первых дней войны в

J ее историю на много лет

j был заложен миф об органи-

« зованном отходе нашей ар-

j мии и упорном сопротивле-

нии захватчикам на всем про-

{тяжении фронта.

Не станем стараться

«' представить события того

времени по всей длине фрон-
та, а обратим свою память

j на путь 8 -й армии, прн-

} званной защищать Прибал-
тику, потому что ее история

«связана с историей нашего

« края. За 2 недели «упор-

Иыгева — Муствээ, то есть 8
закрыл путь к отступлению, g
24 июля он был уже юж- s

нее Муствээ у Чудского озе -8
ра. 11 -й корпус оказался S
в болотах в полном окруже -8
нии. Мало того, он был рас -8
членен: 125-я дивизия бы- Я
ла в одном кольце, 11 -я — 3
в другом. Штаб корпуса 8
потерялся в болотах (поз - 8
же он вышел на Нарвский 8
перешеек). Отдельно поте-§

рялся и штаб 125-й диви- й
зии во главе с генералом S
Н. А. Соколовым. Выход был В

только один: прббиваться 8
на север к Муствээ. ГородЯ

был занят немцами 25 ию- “

ля. В период 25—27 ию-

ля корпус вел бои в окру-

жении. Для оказания по-

мощи корпусу командование

8 -й армии дало приказ 16-й

стрелковой дивизии нанести

удар из Раквере на Иыге-
ву и в тыл немцам. Контр-
удар помог части корпуса

вырваться из окружения и!
выйти к своим, но часть!
корпуса бесследно исчезла в]
лесах восточной Эстонии.

Из окружения прорыва-

лись группами. Для про-

рыва кольца окружения из-]
нутри начальник артиллерии]
125-й дивизии, возглавивший!
ее при отступлении полков-

ник Я. П. Синкевич создал

две группы подготовки опе-

рации. Группе 749-го полка

под командованием старше- !
го лейтенанта Бондаря было

приказано занять круговую |

оборону на перекрестке до- !

рог у Муствээ. В это время

первый дивизион 414-го арт-

полка (майор М. Пус-

тэн) получил задание по- !
давить огневые позиции

противника в направлении

прорыва. 280 бойцов, таща

по болоту 11 пушек, про- !

брались в тыл противника*

и стали бить по нему пря -8

мой наводкой. Вслед за В

артподготовкой дивизия по- К

шла на прорыв. Командир!

дивизии с группой в 14 че -1
ловек 15 суток пробирался*
в расположение наших час -v

тей. В

11 -я дивизия двигалась в&
том же направлении и выш -S
ла к основанию Нарвского В
перешейка. :■(

Пока происходили эти со-^
бытия, немцы окончательной
расчленили 8 -ю армию и К Я

I августа вышли к Финско -8
му заливу, захватив г. Кун- S
Да. Линия фронта на неко-

торое время

лась в направлении
нее Кунды
ствээ.

ПЕТРОВ,
краевед, Ь

(Продолжение следует). S
S

i
(Начало на 1-й стр.).

ными товарами всех участни-

ков Великой Отечественной
войны.

Однако в торговом обслужи-
вании имеются существенные

недостатки. Встречаются слу-

чаи обвеса, обсчета и грубости с

покупателями. Отсутствует чет-

кая информация о поступлении

товара и- его ассортименте, что

приводит к панике и скупке

товара. Не всегда правильно

производится организация тор-

говли товаром в массовый при-

воз, не практикуется рассредо-

точение продажи товара в не-

скольких рабочих местах, зача-

стую в часы «пик» работает
по одной кассе, что создает

большие очереди и недовольст-
во населения.

За отчетный период 28

торговых работников рас-

смотрено и оштрафовано на

административной комиссии за

нарушение правил торговли.

Поэтому руководству торга и

райпо следует сделать надле-

жащие выводы и навести долж-

ный порядок в своих подразде-
лениях.

Вопросы цен на товары в

отчетный период решались на

союзном, республиканском, об-
ластном и министерско-ведом.
ственном уровне, а все недо-

вольство населения ложилось

на плечи местных властей. Гор-
исполком и его службы, вы-

полняя установленные ему

контролирующие функции, по-

полнили местный бюджет в

1990 году за счет взимания

штрафов за нарушения цено-

вой политики предприятиями и

учреждениями города в сумме

185 тыс. рублей.
Не менее значимым является

вопрос обеспечения населения

разнообразными платными

услугами. В 1990 году населе-

нию оказано платных услуг на

10,3 млн. руб., в том числе ус-

луг бытового характера на 2,7
« млн. руб. Бытовое обслужива-
I ние населения района обеспечи-
! вает27 предприятий и органи-

j заций. План за 1 990 год в це-

« лом по району выполнен на

112,2%, по селу— на 97,3'%. Не
j справились с плановыми зада-

I ниями управление бытового
j обслуживания, технический

j центр «Орбита-сервис», ПМК-
I 15, СПЗ «Сланцы». Наряду с

этим продолжают поступать

жалобы населения на некачест-

венный ремонт и длительные

сроки выполнения заказов. В

городе практически отсутствует

реклама и информация о вы-

полняемых услугах службой бы-
та.

Управление бытового обслу-
живания населения редко про

водит ярмарки, Дни быта, сла-

бо организована выездная тор-

говля, практически не разви-

ваются новые виды услуг. В

решении этих проблем более
активную позицию следует за-

нимать руководству управления

бытового обслуживания (на-
чальник т. JI. М. Соколинский).

Исполком в отчетный период

дважды на своих заседаниях

рассматривал вопросы бытового
обслуживания. В настоящее

время проводится работа по

более рациональному использо-

ванию имеющихся площадей. В

ряде предприятий выполнен

косметический ремонт, в ста-

дии завершения ремонт здания

по ул. Банковская, где будет
открыто бюро ритуальных ус-

луг. Коллектив управления на-

целен на повышение уровня

организации труда, улучшения

качества обслуживания клиен-
тов.

Определенную лепту в улуч-

шение положения на потреби-
тельском рынке внесли малые

предприятия и кооперативы. В
1990—1991 годах МП «Техно-
цептр» продало населению то-

варов на сумму 70 тыс. руб.,

предприятие «Бриг» при "це-
ментном заводе за три месяца

работы выпустило товаров на

сумму 105 тыс. рублей. Ко-
нечно. вклад этот нельзя счи-

тать значительным, однако на-

до учитывать и очень непро-

должительный срок их работы,

и практически полное отсутст-

вие гарантированного обеспече-
ния материалами.

Кооперативы в 1990 году

оказали услуг населению на

1490 тыс. руб. За прошедший
год по инициативе исполкома

за различные нарушения лик-

видировано 5 кооперативов. Из
оставшихся работают 47 коопе-

ративов. На работу отдельных

кооперативов есть нарекания и

жалобы со стороны населения.

К сожалению, реальную по-

мощь как кооперативам, так и

вновь образуемым предприя-

тиям в вопросах обеспечения
ресурсами исполком оказать не

может. Однако в организацион-

ных вопросах такая помощь

оказывается постоянно.

В 1990 году доходы населе-

ния в районе росли высокими

темпами и составили 109%,
средняя зарплата выросла в

сельском хозяйстве на 17%, в

строительстве на 12 %, в про-

мышленности на 11%. Вместе
с тем в течение всего года рай-
ону удалось обойтись без до-

полнительных денежных под-

креплений из резервов Госбан-
ка СССР, и район не имеет

эмиссионного долга. За 2 меся-

ца 1991 года, по всей видимо-

сти, в связи с проводимым об-
меном денежных знаков изъято

из оборота более 0,5 млн. руб-
лей.

Социально - экономическое,
развитие района во многом оп-

ределяется результатами дея-

тельности строительного ком-

плекса. В 1990 году план ка-

питального строительства ока-

зался невыполненным. По вво-

ду основных фондов план вы-

полнен лишь на 83,8%, по

освоению государственных ка-

питальных вложений — на 92%,
по объемам строительно-мон-

тажных работ— на 83,6%. Недо-
пол 5 ? чено по вине лесокомбина-
та, межсовхозного леспромхоза,

мехлесхоза 790 кв. м. жилой
площади.

В 1991 году на развитие на-

родного хозяйства района пред-

полагается направить 88,2 млн.

руб. капитальных вложений, из

них 26% на социальную сфе-

ру. Предполагается ввести в

текущем году 32,6 тыс. м 2 жи-

лой площади или 556 квартир,

закончить строительно-монтаж-
ные работы по АТС на 10 тыс.

номеров, закончить работы по

строительству спортивного ком.-

плекса школы .N? 6 , ввестг!
учебный корпус школы в дер.

Загривье, автогазозаправочную
станцию. В апреле — мае теку-

щего года институтом Ленграж-
данпроект будет закончено

проектирование детской полик-

линики на 200 посещений в

смену, школы на 1296 мест с

бассейном во 2 -м микрорайоне

города под строительство 1992
года, а также проекта застрой-

ки 5-го микрорайона.

В 1990 году начаты работы по
строительству нового мясоком-

бината. В настоящее время ре-

шены практически все вопросы

по заключению контракта с ав-

стрийской фирмой по установ-

ке модуля мясокомбината, во

многом благодаря усилиям

исполкома, помощи председа-

теля Леноблисполкома Л. А.
Койколайнена и настойчивости
директора мясокомбината Л. Л.
Васильевой. Решены вопро-

сы также и по финансированию
этого строительства за счет

централизованных госкапвложе-
ний. Другой важнейшей строй-

кой на территории района яв-

ляется реконструкция молочно-

го завода, которая ведется с

1988 года, но медленными
темпами.

Острейшим является вопрос

финансирования капитальных
вложений. В связи с удорожа-

нием строительства в 1991 го-

ду практически все заказчики

поставлены в крайне сложное

положение из-за отсутствия

средств, особенно в агропро-

мышленном комплексе. Под
вопросом программа строитель-

ства в совхозах «Старополь.
ский» и «Осьминский». Финан-
сирование реконструкции мо-

лочного завода и жилого дома
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ГОРИСПОЛКОМА И ЕГО СЛУЖБ В 1990 ГОДУ
решено лишь за счет кредита

агропромбанка.
Составление адресной про-

граммы капитального строи-
тельства в этом году очень
осложнилось в связи с необхо-
димостью перерасчета всех ется. В текущем году комбина

единении. За 1990 год выпол- ки около 200 тыс. рублей при жин на предприятиях и в ор- бронировании рабочих мест для
нено 2000 заявок. существующих ценах. Стоит ганизациях. приема несовершеннолетних на

Слабо поставлена в объеди- вопрос о компенсациях. Определенные меры по по- постоянную работу на 1989
нении работа по благоустрой- В плане развития городской вышению эффективности ис- — 1990 гг.». Однако прове-
ству города, систематически телефонной связи в октябре пользования имеющихся сил и денная проверка в течение 1990
этой работой’ никто не занима- 1990 года введена временная средств приняты отделом внут- года на ряде предприятий по-

телефонная станция КЭ ренних дел, прежде всего по казала, что администрация,

смет Строители 'также в труд- том благоустройства совместно «Квант» емкостью 1000 номе- таким нарушениям, как борьба ссылаясь на невыгодность тру-
пом положении, так как на ко- с постоянной комиссией по эко- ров в IV микрорайоне. Закан- с кражами государственного и да несовершеннолетних, часто

обеспече- отказывает в приеме на работу
порядка на подросткам. Гормолокоза-

нец марта еще не были в пол- логии и рациональному исполь- чивается реконструкция теле- личного имущества,
ном объеме заключены догово- зованию природных ресурсов фонных сетей и замена суще- Н ие общественного
Ры по подряду и задержива- (т. А. Д. Прохоров) проведена ствующей АТС с увеличением улицах и в общественных ыес- вод, хлебокомбинат по возмож-
лось* открытие финансирования работа по подрезке деревьев и емкости на 1 тыс. номеров в Т ах. Укомплектована недоста- ности принимают ребят на ра-
гю многим объектам. Это отно- кустарников в городе. Проведе- Лучках. В IV микрорайоне идег ющая штатная численность ми- боту, но бронировать места ка-
сится и к объектам горисполко- на инвентаризация городских строительство здания АТС ем- лиции. Это позволило впер- тегорически отказываются. Кон-
ма. На 26 марта в бюджет го- дорог, и решением исполкома в костью 10000 номеров. Выпол- вые за последние годы в опре- сервный завод на протяжении
рода не поступило ни копейки феврале этого года они переда- нена реконструкция телефони- деленной степени стабилизиро- последних трех лет не принял
на финансирование капиталь- ны на баланс производственно- зации центральных усадеб трех вать оперативную обстановку, ни одного подростка, мотиви-

- го объединения «Сланцыжил- совхозов — «Старопольский», в 1991 Г0Д у Н е произошло руя отказ сложностью труда.

комхоз». Все дороги города об- «Осьминский», «Родина». При дальнейшего роста общего ко- Сложно устроить подростков

рели хозяина, однако в объеди- этом монтированная емкость личества преступлений, в том на майоликовый завод, в мехлес-

ных вложений. В результате не

оплачены строителям выпол-
ненные работы по АТС и шко
ле № 6 . Связано это прежде нении до сих пор нет системы сельских телефонных станций числе преступлений по линии хоз. ремтехагропромснаб, ко-

всего с затянувшимися дебата- ааг ' °
ми между Союзом и республи-

их эксплуатации. возросла на 650 номеров. В        
В городе отмечается неудов- результате прирост установлен

ками, в результате, областной летворительное состояние бла- ных телефонов за^ год у пасе- сократилось,

и городской соответ- гоустройства в кварталах новой ления составил 1057 единиц, в -

были утверждены застройки. Так, в кварталах том числе на селе — 351, в
бюджет
ственно

только в феврале.
Исполкомом проработана воз- „

можность по долевому участию течение ряда лет не решаются ных проблем с
в размере 500 тыс. руб. в вопросы их благоустройства и почтовой

уголовного розыска, а количе- торые также отказывают в

С-Тво краж личного имущества бронировании рабочих мест для
них. В настоящее время по

В то же время продолжает согласованию с предприятиями

расти количество краж госу- принято новое решение о бро-
4-го микрорайона при вводе в городе — 706 единиц. Однако д а р СТВенН ого имущества, уго- нировании рабочих мест для

эксплуатацию жилых домов в еще много ^ остается нерешен- нов и краж автотранспорта, подростков, и эти же предприя-

1991 году в финансировании озеленения, в связи с чем тер
строительства школы в деревне ритория жилой застройки на-

телефонной,
связью, телевиде-

нием. Руководство РУС (т. В. А.

запчастей и деталей. Меры тия, кроме гормолокозавода,
по обеспечению сохранности вновь отказали в бронировании
материальных ценностей на ря- мест для несовершеннолетних.

Безменов) не проявляет де пре д П р ИЯТ ий и организаций в целях обеспечения занято-

населения Сланцевского
Загривье, стоимость которой ходится в неудовлетворитель- должной настойчивости в теле- не принимаются , в результате гти

составляет теперь 7 млн. руб- пом состоянии. фонизации отдаленных деревень у щер д от краж составил 50,1 района в условиях пеоехопа к

лей. Только в этом году, чтобы Подводя итоги работы объ. и старой части города. В ре- тысячи рублей , возмещение - рыночной экономике^ отпел

построить учебный корпус, не- единения ПО «С ланцыжил- зультате_53 инвалида^ во£ны, только f4,8 тысячи рублей. По- „о труду, провел расчет размё-
обходимо почти 4 млн. руб. комхоз» за отчетный период, 53 инвалида труда, 429 участ-
Поэтому исполком вынужден следует сказать, что оно пока ников войны пока не имеют
был обратиться за помощью в не стало хозяином в городе. Ру- телефонов.

~\>бластной Совет, лично к ководство (т. А. П. Виноградов) Тяжелое положение сложи -

Ю. Ф. Ярову, и он обещал по- постоянно уходит от ответст- лось в транспортных предприя-
мочь в выделении из областно- венности в решении вопросов в тиях города. Большая часть ав-
го бюджета около 2 млн. руб. масштабах города. тотранспорта отслужила свой я д ажами предприятий

На сессии городского Совета Исполнительным комитетом С Р° К и подлежит списанию, на „ „ __ _  

в октябре 1990 года подроб- предпринимаются конкретные замену приходит 20 процентов
ным образом были рассмотре- меры для исправления положе- к списанным. И как результат

этому исполкомом запланиро- ров высвобождения работаю-

вано рассмотреть на своем за- щ ИХ в ра йоне. Анализ высво-

седании вопрос о мерах по бождения проведен по отрас-

обеспечению сохранности го- левому принципу. Предвари-

сударственного имущества на тельный отраслевой анализ за-

наиболее пораженных нятости населения позволяет

предположить, что в первую

Требует постоянного впи- очередь высвобождение коснет-

мания проблема пьянства. На ся специалистов и служащих

ны вопросы строительного ния со снабжением. Им органи- парк наших автопредприятий учете в лечебных учреждени- (бывшей категории ИТР) во
г -   -  г  ях состоят 1465 человек, боль- всех отраслях.

комплекса района. В частности, зована работа по заключению снижается  
и     ( 1Ф ТТЛ ГТТ- I т

очень остро ставился вопрос о соглашении с предприятиями

необходимости создания в рай
оне отдела капитального строи

на использование 10 % продук-

ции, производимой предприятия-

Отдельно хочется сказать о

дорожных службах. До настоя-

ных алкоголизмом, растет

личество правонарушений на

щего времени не ясна цель со- улицах, в быту, на рабочих ме- ^ggj году

гзгтэнысг Р nawTTPnrifnrn vmnanuPT- г*тя y ня ппипр пкангтпя R up- ^ л ^

В результате предваритель-

“ ных расчетов высвобождение в

может составить
тельства, который взял бы на ми, для бартерного обмена, здания Сланцевского хозрасчет- стах на почве пьянства. В не- 2 6 про £, нта от всех занятых

себя функции заказчика по Многие предприятия уже выде-
всех объектов ляют продукцию производстстроительству

л -

В

ного дорожного ремонтно-стро- трезвом состоянии в 1991 году народном хозяйстве пяйпня

ительного Жжения совершено в^ 2.5 ^раза лреступ- или 0 72 тысячи чммек В

жилья и социальной сферы венному ' объединению^ согласно ( СХ ДР,С У) ™° «Облжилком- лений больше, чем в I квартале социальной^ 'защите в по

7   т Л          Л-П.Т» R 1 ЯЯП ГПТТ\Г 1ТЛЙ nnrauii- nnnmnnrn ГПП5 ^ 4 1С| с ' в 1|и "
района,

решением

отдел создан.

В поле деятельности

январе этого года ранее принятому решению пре-
исполкома такой зидиума Сланцевского горсо-

вета «О выделении 1% плано-

горис- вого выпуска продукции • или

полкома постоянно находятся услуг предприятиями» для об
вопросы деятельности пред. мена.

По-прежнему остаются

и

приятии жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, дорожного острыми вопросы отопления
строительства, связи, транспор

та и энергообеспечения

хоз». В 1990 году этой органи- прошлого года. „„„„«„к с

зятшрй ия пттянпяктя- К 7 ^ттгр п лучении пособии по безработи-
цей в гоооде выполнены П Р актически повсеместно це будут нуждаться 0,31 тыся-

объемы на 174 ?ыс Гб И прекратили свою работу комис- ч „ человек, остальные высво-

настоящем году желания да и "° Р С пьянством - вы " божденные будут или трудоуст-настоящем году желания да и жидательную позицию занима- роены, илг  

их желанием на пе-

горячего водоснабжения горо- в Леноблисполком о передаче
да. В прошедшем году с целью этог о участка ПО «Сланцыжил

/пслаппя дч и жидательную позицию занима- поены или няпшилрш о ,-лпт

возможности работать в городе ют общественные опганичатши it,™™’ направлены в соот-
'• dvkobo детва этого участка 5 существенные организации, ветствии с их желанием на пе-

руководства этого участка g связи с этим целесообразно реобучение или ияптв-.епы ™

шт. Неоднократные обращения был0 6ы расс м 0тр еть весь обяТЛ™,?,', . " ЛН ” а

Работу жилищно-коммуналь. повышения устойчивости тепло-

снабжения в котельной заводаного хозяйства города органи

гзует и координирует производ-

комхоз» результатов не дали.

На 01.01.91 года на учете

«Полимер» установлены 2 бой- нуждающихся в улучшении жи-

весь общественные работы. По
комплекс проблем, связанных предварительным расчетам

с пьянством, на заседании пре- фонд профессиональной ориен-

зидиума Совета или исполкоме, тации и помощи незанятому на-

условиях нарастающей селению составит минимальноВ
социально - экономической на- 395 тысяч рублей, максималь-

пряженности горисполком и его но — 874 тысячи рублей

службы принимают все меры Уточненные данные будут" по-

швд”'“по7ож'ение““7жилим' ' в д ™ р“ Ч« л °го ' ряда ост- мещены после принятия Зако-
арендном предприятии «Трест р проблем по социальной за на «О занятости» России и соз-

№ 63», в совхозах района. Наи- Щищенности населения. Особое дания службы занятости в рай-

более сложное — в ЛПО «Ле- внимание Уделяется разработке оне, что планируется на 1991
«По- ком плекса мер по социальной год.

защищенности малообеспечен-
ных граждан в условиях мини- В 1990 году система здраво-

бинат преобразован в комбинат сбор технических" условий на ной комиссии при исполкоме, бюджета возмонншх'^Томпеьь охранения Р аЙ011а иа Р я ДУ с ре-
коммунальных услуг, а пред- проектирование сметы откры- В ее состав введены депута- сационых дотат дтя шзлич- шением свое й основной задачи

приятие «Тепловые сети» — в того водоразбора. Цементный ты городского Совета, коррес- ных групп “ нас ёчения поп ох Р а нь 1 здоровья населения

предприятие, учредите- завод ведет проектирование га- пондент газеты «Знамя тру- ‘ р

ственное объединение жилищ- лерных установки мощностью л пЩн ых условии в районе стоит пряженности горисполком и его

но.коммунального хозяйства 28 Гкал/час, заменен заужен- 1 У семей, в том числе в
«Сланцыжилкомхоз», которое ный участок теплотрассы в исполкоме 784 семьи. Наилуч-
образовано в 1988 году реше- IV микрорайоне. Выполнен
нием исполкома. В качестве проект на расширение котельной а Р е пД Н0М предприятии
самостоятельных предприятий завода «Полимер» с установ-

в его состав вошли 6 пред- кой третьего водогрейного кот-

приятий. За 1990 год в составе ла. Реконструкция котельной нинградсланец», заводе
объединения произошли изме- начнется в этом году и закон- лимер».
нения. Банно-прачечный ком. чится в 1992 году. Сейчас идет Пересмотрен состав

при исполкоме, бюджета, возможных

является гор. зовой котельной в IV микро- да ». Вопросы рассматриваются g соответствии

районе. Но это все — далекая в' условиях гласности. СССрЦ“ РСФСР ° о 3 пенсиях НЭ "° ВуЮ систем У Управления
В соответствии с решением сдела ны гарантийные надбавки " Фиксирования с элементами
сессии городского Совета q ^ января 1991 года за коли- хозяйственного расчета. Но-

народных депутатов под конт- чество лет нахождения на пен- вый хозяйственный механизм

малое

лем которого

исполком.

Объединение «Сланцыжил- перспектива, а тепло и горячая

комхоз» в 1990 году приняло вода жителям города нужны ц сессии

от других ведомств на баланс сегодня. В текущем году вла

36 домов с жилой площадью дельцам теплоснабжающих ор- ролем находится" мд ^выпол
84123 кв. м., а всего на балан- ганизаций, особенно заводу нения комплексной программы

се объединения по состоянию «Полимер» и малому пред- п0 борьбе с преступностью в

на 01.03.1991 года 351240 приятию «Тепловые сети», не- рай 0 Н е. Большое внимание бы-

кв. м жилои площади. За 1990 обходимо со всей ответствен- л0 у Деле но организационному

год введен в работу городской ностью готовить свои участки у
канализационный коллектор к зиме 1992 года,

насосной стан-

групп

повышении цен. осуществляла перевод отрасли

и материально - техническому

укреплению отдела внутренних

сии 14 тысячам человек.

С 1 марта 1991 года увели-

чены все пенсии до 100 руб-
лей.

Двум тысячам инвалидов и

предоставил значительную са-

мостоятельность руководству

районного территориального

медицинского объединения, по-

участников воины увеличены зволил широко внедрить но-

от коллектора насосной стан- Вопросы газоснабжения из За сче т фонда «Правопо- пенв ^.с 01 - 10 - 90 г., а с 1 мар- вые, более современные формы

ции № 2 до цеха биохимиче- всех коммунальных услуг ре- пялпк>> ня „птппгщ тпутич- та 1991 года идет снова пере- ППГЯН1 ,

гкпй пиш-тии Ппл-тпоиа ипп.о тпртл я пяйппр ияиЛппрр пппип Р ц гот ‘т ^ 1   _ расчет пенсий этой категошпт изации и оплаты трудаской очистки. Построена новая шены в районе наиболее полно,

нитка водопровода от ул. Ле- Трест «Сланцымежрайгаз
нина до ул. Грибоедова, что осуществляет
значительно улучшило водо. около 20 тыс.

снабжение этого района
кончено строительство установ- ным газом снабжается 96 на

обслуживание
газифицирован-

иями прпрчиг ттрнп Р асчет пенсии этой категории,
191 тысяча рублей в марте т^ и ° уже п0 3акону РСФСР. медиков, создать систему взаи-

‘ С июля 1990 года повышена морасчетов между поликлини-

За! ных квартёр "и домовТ" Сжижё'н- темная 'численность ОВД.^За „™5 а ческими учреждениями и ста
1990 год милиции передано бибЦтетаряТшко Л РапТу Н вое- циоиарами ' рэйоиными и

?™ я ,пт ИЗ ™На ф 0 П п аТа 3 ЭВ " питателям детских дошкольных областным лечебно - профи-
сЬзкгя ’ пыотера и теле- учреждений, младшему обслу- лактическими учреждениями,

4 ■ живающему персоналу всех ти- позволившую, в конечном ито-

Для улучшения общественно- пов учебных заведений, с 1 ге> активизировать деятель-

техусловий СПЗ го порядка на улицах в четы- сентября выплачивается 100 ||0СТЬ амбулаторно - поликлини-

на проектирование рех микрорайонах города нача- процентов пенсии всем работа- чес к°й службы, стационара и

ки очистки промывных вод на селенных пунктов. В настоя-

городских водозаборных соору- щее время ведется корректи-

жениях. В настоящий момент ровка схемы развития газовых

там идут пусконаладочные ра- сетей по району, связанная с

боты. выдачей
Подготовлен проект на строи- «Сланцы

тельство второй линии водо- газопровода среднего давления та работа по созданию общест- ющим учителям школ. * увязать оплату труда медицин-

провода от водозаборных соору- до ТЭЦ СПЗ. В 1991 году нач- венных формирований при За последние 2—3 года серь- ских работников с его конечны-

жений города. Его реализация нется строительство новой га- опорных пунктах, аналогичная «зно обострилась проблема ми Р еа ультатами.

повысит надежность водоснаб- зораспределительной станции в работа будет проведена и в трудоустройства несовергаен- в 1990 Г °ДУ введена в строй
жения города. Оперативно вы- районе д. Ищево. Однако и сельской местности. На по- нолетних. Чтобы как-то ре- новая поликлиника на 600 по-

полняются все аварийные заяв- здесь есть свои проблемы. При вестке дня находится вопрос о шить эту проблему 15 июня се 1 Д ен ий в смену. Приобрете-
ки жильцов ^ аварийно-диспет. реализации жидкого газа насе- воссоздании на новой основе 1989 года на исполкоме горсо-

черской службой 05 при объ- лению трест за год несет убыт- добровольных народных дру- вета было принято решение «О (Окончание на 4-й стр.).
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(Начало на 1 — 3 стр.).

но новое оборудование для по-
ликлиники в физиослужбу,
рентгеновский кабинет и лаоо-

раторию. Капитально отремон-

тировано родильное отделение.

Введены новые методы исследо-

вания и лечения мануальной

терапии, ультразвукового и

эндоскопического исследования,

игдорефлексотерании, НВЧ-те-
рагши при язвенной болезни,
открыты новые кабинеты: вра-

ча - психотерапевта, врача-

проктолога.
В результате проведенного

комплекса мер улучшился ряд

показателей в здравоохранении:

снизилась детская смертность с

1и,3 до 6,8; заболеваемость де-

тей в детских дошкольных уч-

реждениях; уменьшилась забо-
леваемость острыми кишечны-

ми инфекциями, уменьшилось

количество обоснованных жа-

лоб.
Вместе с тем, в районе ос-

тается высокой заболеваемость
рабочих с временной утратой
трудоспособности (по сравнению

с 1УВУ г. по промышленности

она выросла на 13 процентов, по

совхозам — на 8 процентов), пер-

вичный выход на инвалидность,

онкозаболеваемость и заболева-
емость туберкулезом. Низок
процент охвата населения

флюорографическим обследова-
нием. В районе -не хватает

врачей-терапевтов и акушеров-

гинеко логов.

В текущем году планирует-

ся расширение площадей су-

ществующих хирургического,

урологического, травматологи-

ческого, терапевтического и

кардиологического отделений и

улучшение условий пребывания
и работы в них, продолжение

освоения новых методик диаг-

ностики заболеваний.
В 1990 году произошла ре-

организация, в результате ко-

торой районная санэпидстан-

ция организационно и финансо-
во выделилась из состава

РТМО.

Основной задачей отдела на-
родного образования в отчет-
ный период явилась пере-
стройка всей системы воспита-
ния и обучения молодежи, ее
демократизации и гуманизации.

В практике деятельности ста-
ли традиционными собеседова-
ния с руководителями школ о
выполнении задач, стоящих
перед педагогическими коллек-
тивами, и перспективах обнов-
ления учебно - воспитательного

процесса, творческие отчеты
педагогических коллективов,
взаимовыезды педагогических
коллективов сельских школ по
обмену опытом; ранжирование

школ для определения возмож-
ности работы на самоконтроле.

Одной из важнейших задач,
стоящих перед исполкомом и
гороно, является обеспечение
нормальных условий для рабо-
ты учебных заведений. С этой
целью в отчетном периоде бы-
ла завершена работа по комп-
лектованию школы - новострой-
ки № 6 , учебно - наглядными
пособиями, мебелью, организа-
ционная работа по стабилиза-
ции учебно - воспитательного

процесса в этой школе.
Закончены работы по капи-

тальному ремонту школы рабо-
чей молодежи, вступил в строй
после ремонта специализирован-

ный детсад № 1, завершается
ремонт детских садов №№ 3,
12. Подготовлена проектно-

сметная документация для про-
ведения капитального ремонта
детсада № 14 и строительства
пристройки к неполной средней
школе № 4.

Однако еще нельзя сказать,
что решение сессии выполня-

ется весьма успешно.
Медленно идет капиталь-

ный ремонт детских садов

№№ 3, 12. К ремонту детса-

да № 15 арендное предприятие

СУ-322 практически не при-

ступало. Есть, конечно, причи-
ны и объективные: остро вста-

ли вопросы по финансированию,
по обеспечению материалами,

но многое зависит от заинтере-
сованности руководителей под-

рядных организаций арендного

предприятия СУ-322 (т. За-
гребельный), ПМК-102 (т. Н. А.
Цветаев), СРСУ-6 (т. М. В. Ба-
ранова).

По-прежнему остро стоит

вопрос с перегрузкой школ, так,

во вторую смену в централь-
ной части города занимается
942 человека, т. е. каждый
четвертый учащийся, поэтому
городу крайне необходима еще

одна школа.
Недостаточна работа педа-

гогических коллективов по об-
новлению содержания обучения.
Особенно это касается индиви-

дуального обучения. Это за-
труднено прежде всего тем, что
катастрофически не хватает

кадров: на 1 сентября в педа-

гогических коллективах школ
не хватало 35 учителей, что ве-
дет в настоящее время к на-

грузке специалистов.

В отчетном периоде испол-

комом, его отделами, ведомст-

вами, детскими дошкольными
учреждениями проведен месяч-

ник охраны прав и защиты ин-
тересов детей. По результатам

месячника малообеспеченные и

многодетные семьи, а также си-

роты, вступающие в самостоя-

тельную жизнь, получили мате-

ральную помощь через благо-
творительный фонд и Общество
Красного Креста на сумму бо-
лее 1500 рублей.

Несмотря на то, что в по-
следнее время количество пре-

ступлений среди несовершенно-

летних не увеличивается, очень

беспокоит эта проблема. В
прошлом году только комиссия

по делам несовершеннолетних

рассмотрела более 500 дел и

наложила штрафы на родителей
за упущения в воспитании де-

тей в сумме 4735 рублей. В
последнее время комиссия акти-

визировала свою работу, боль-
ше внимания стало уделяться

профилактической работе. Но
чтобы решить проблему право-

нарушений среди подростков,

требуется заинтересованное

участие всех предприятий, об-
щественных организаций. Не
первый год стоит вопрос об
открытии подросткового клуба
в поселке Гостицы, однако воз

и ныне там.

Проведена большая подго-

товительная работа по рас-

ширению сети учреждений
культуры. Передано в го-

сударственную сеть три проф-
союзных Дома культуры сов-

хозов: Старопольского, Овси-
щенского, Новосельского. Откры-
та детская музыкальная школа в

Выскатке. Решен вопрос о
выделении дополнительных по-

мещений для районного Дома
культуры, административно-хо-

зяйственного помещения для

городского парка. В выполне-

нии ремонтных работ учрежде-

ний культуры: РДК, Пореч-
ского ДК, Савиновщинского,
Пелешского клубов освоено

45,8 тыс. рублей. Проводилась
работа по комплектованию уч-

реждений культуры музыкаль-

ными инструментами.

Освоено 35 тыс. рублей ка-

питальных вложений на город-

ской парк для приобретения и

монтажа аттракциона «Север-
ное сияние», а также на сум-

му 16,2 тысячи рублей приоб-
ретены игровые автоматы. Вы-
полнена корректура генплана

развития парковой зоны в

центральной части города.

Но решения 6 сессии 20 со-

зыва по строительству культур-

но - оздоровительных объек-
тов парка остались не выпол-

нены. ЛПО «Ленинградсла-
нец» не приступило к строи-

тельству танцевальной площад-

ки, КСД и СПОГАТ ничего

не сделали по строительству

эстрады, а СПЗ «Сланцы» —

кафе, завод «Полимер» не на-

чал строительства причала и

лодочной станции. Очень мед-

ленно ведутся работы по бла-
гоустройству и озеленению тер-

ритории парка ПО «Сланцы-
жилкомхоз».

Активно ведется поиск улуч-

шения библиотечного обслужи-
вания в районе. За 1990 год

Сланцевская централизованная

библиотечная система обслужи-
ла 25982 читателя, книговыда-

ча возросла на 6031 экземп-

ляр.

В поле зрения горисполкома

находятся вопросы природополь-
зования. В 1990 году на СПЗ
«Сланцы» завершен перевод

котла № 3 на газовое топливо,

проведены опытные работы по

очистке дымовых газов от сер-

нистых соединений, разработа-
на схема утилизации фусов.
Из-за неудовлетворительной ра-

боты треста № 63, а также от-

сутствия стройматериалов пла-

ны строительства природоох-

ранных объектов на СПЗ
«Сланцы» в 1990 г. не выполне-

ны. Так, на объектах по ох-

ране водных ресурсов — при

плане 881 тыс. руб. освоено

254 тыс. руб. (29%), по ох-

ране атмосферного воздуха —

при плане 2066 тысяч руб. ос-

воено 354 тыс. руб. (17%), в

т. ч. на строительстве электро-

фильтров ТЭЦ, которые по ре-

шению ЛОИ № 483 должны

быть введены в эксплуатацию,

освоено 187 тыс. руб. при пла-

не 1430 тыс. руб. (13%).
В плане реконструкции це-

ментного завода ведется стро-

ительство новых природоох-

ранных объектов и реконструк-

ция старых.

Опережающими темпами ве-

дется строительство системы

оборотного водоснабжения
(СОВС) с комплексом очистных

сооружений. В 1990 году при

плане 308 тыс. руб. освоено

546 тыс. руб. (177%). Вы-
полнение этого мероприятия по-

зволит полностью прекратить

сброс стоков в р. Сиженку, а

также сократить потребление
свежей воды.

Однако на объектах по охра-

не воздушного бассейна в 1990
году освоено всего 228 тыс.

руб. при плане 2835 тыс. руб.
т. е. 8%, в т. ч. на реконструк-

ции электрофильтров сушиль-

ных барабанов (вводной объ-
ект) освоено 1 12 тыс. руб. при

плане 959 тыс. руб., т. е.

11.7%. Причина — отсутствие

поставок оборудования.
На ЛПО «Ленинградсланец»

продолжается строительство
прудов - отстойников на шахте

№ 3, канализационного коллек-

тора от РМЗ и 1-го района
шахты «Ленинградская», теп-

лотрассы от ТЭЦ СПЗ «Слан-
цы» до РМЗ и 1-го района
шахты «Ленинградская» с за-

крытием котельной. Однако
строительство этих объектов
также идет с отставанием.

В 1990 году продолжалось

строительство, но не введены

в эксплуатацию, как было за-

планировано, ливневый коллек-

тор в IV микрорайоне и комп-

лекс по очистке промывных

вод на водозаборе. Сорван
срок перевода на газ котель-

ной швейной фабрики.
На гормолокозаводе заверше-

но строительство очистных со-

оружений.
В совхозе «Родина» ведутся

предпроектные работы по стро-

ительству новой свалки с лик-

видацией самовольной свалки

на берегу ручья.

Продолжается работа по эко-

логической паспортизации пред-

приятий и совхозов.

Начата работа по обследова-
нию ливневых стоков города

для выработки предложений по

их очистке и решению вопроса

о необходимости расширения

городских очистных сооруже-

ний. Принципиально решен
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вопрос проведения экологичес-

кой экспертизы города. Опреде-
лен исполнитель, выделены

средства. В текущем году пла-

нируется начать эту работу.
В соответствии с проводимы-

ми мероприятиями снижение

выброса в атмосферу в целом

по городу составило порядка 4
тысяч тони.

Сброс сточных вод в поверх-

ностные водоемы увеличился

на 2,9 млн. м 3 за счет уве-

личения сброса шахтных вод.

Загрязненность атмосферного
воздуха и воды в р. Плюсса на

уровне прошлого года.

В течение 1990 года район-
ный комитет по охране приро-

ды провел 32 проверки соблю-
дения природоохранного законо-

дательства предприятиями го-

рода и района. При содействии
ГАИ проверено 120 единиц

автотранспорта. По результа-

там проверок выдано 229 пред-

писаний, наложено 57 штра-

фов.
В настоящее время в связи

с предстоящим вводом плате-

жей за загрязнение воздушного

и водного бассейнов завершает-

ся работа по определению нор-

мативов выбросов в атмосферу
и сбросов в водоемы загрязня-

ющих веществ.

Работа с наказами избирате-
лей является одной из главных

задач исполкома. Они в основ-

ной связаны со строительством

жилых домов, школ, дорог,

объектов коммунально-бытового
назначения. Горисполком уста-

новил постоянный контроль за

реализацией наказов, добился
включения ряда их в планы

экономического и социального

развития.

Из 24 наказов избирателей,
данных народным депутатам

Верховного Совета СССР,
РСФСР, областного и городско-

го Советов предыдущих созы-

вов, находящихся на контроле,

выполнено 20. Сорваны сроки

выполнения по 2 наказам, дан-

ным депутатам областного Со-
вета:

перевод котельной швейной
фабрики «Молодость» на газо-

вое топливо;

реконструкция молокозавода:
один наказ депутатам город-

ского Совета —

строительство школы в д. Заг.
ривье;

один наказ депутату Верховно-
го Совета РСФСР —

строительство мясокомбината.
Эти наказы перенесены на 21
созыв, с новыми сроками испол-

нения.

За 1990 год и I квартал

1991 года к председателю испол-

кома, его заместителям, управ-

ляющему делами обратились
1023 человека. Прием ведется

ежедневно с 10 до 13 часов и с

17 до 20, кроме субботы и воск-

ресенья. Граждане оповещены

о днях и часах приема через га-

зету «Знамя труда», кроме то-

го ежедневно в исполкоме выс-

тавляется табличка «Сегодня
прием граждан ведет...». Ежеме-
сячно подводятся итоги приема,

делается анализ поступивших

вопросов на личных приемах,

осуществляется контроль за ис-

полнением решений. Согласно
распоряжению председателя

исполкома проводится прием в

трудовых коллективах. Отказов
в приеме не наблюдается.

Ежедневно в исполком посту-

пают письменные обращения
граждан. В отчетном периоде

их поступило 480. Повысилась
ответственность исполнителей

за обеспечение четкости и опе-

ративности в разрешении со-

держащихся в них вопросов и

предложений.

Все жалобы и заявления по

вопросам отопления, водоснаб-
жения, благоустройства, отвода

земельных участков рассматри-

ваются с выходом на место. В
1990 году таковых было 190.

Практикуются встречи, отче-

ты руководителей исполкома,

членов исполкома, заведующих

отделами в трудовых коллекти-

вах.

Уменьшилось количество пов-

торных обращений. Усилено
внимание по рассмотрению кол-

лективных писем, из вышестоя-

щих органов, от инвалидов вой-
ны. Все предложения, поступив-

шие от граждан, передаются по

резолюции председателя Совета
для рассмотрения на постоян-

ных комиссиях.

Вместе с тем, работа с пись-
менными обращениями граж-

дан не полностью отвечает сов-

ременным требованиям. Практи-
ка убеждает, что формальный
подход к просьбам граждан яв-

ляется основной причиной об-
ращения их в вышестоящие ор-

ганы по вопросам, которые дол-

жны решаться на месте (рас-
пределение жилплощади, бла-
гоустройство дворовых терри-

торий, водоснабжение, отопле-

ние, телефонизация, обеспече-
ние продуктами питания по та-

лонам и др.). По сравнению с

отчетным периодом прошлого

созыва количество писем в

Леноблисполком увеличилось

на 10.
Исполком городского Совета

народных депутатов сознает всю

ответственность за решение со-

циальных и экономических за-

дач, стоящих перед районом, и

будет прилагать все усилия для

практического осуществления

экономической реформы и улуч-

шения жизни населения Слан-
цевского района.

Валентину Ивановичу
ИГНАТЬЕВУ

Сердечно поздравляем с 50-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, творческих успехов в

работе, счастья.

Коллектив ОГЭ шахты

«Ленинградская» .

Александре Дмитриевне
МИНЯИЛО

Сердечно поздравляем Вас с

60-летием. Желаем крепкого

здоровья, счастья, успехов во

всех делах.

Коллектив ЖЭУ № 5 ПО
«Сланцыжилкомхоз» .

•
12 апреля в малом зале ДК

горняков в 18 часов 30 минут

состоится собрание группы

движения «Демократическая
Россия».

Is KUHO ”1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11
апреля — «Тарзан». (4 серия).
Начало в 11, 16.20, 18.10, 20,
22 чэсз

““ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 11 ап-

реля — «Звездные войны». (5
часть). Начало в 17.30. «Поли-
цейский и бандит». (1 часть).
Начало в 19.30. «Поездка в

Америку». Начало в 21 час 30
минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 11 апреля — «Взлом».
Начало в 17, 19, 21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 11
апреля — «Под северным сия-

нием». Начало в 18, 20 ча-

сов. Для детей. «Мария Мира-
белла в Транзистории». На-
чало в 15.30.

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИИ

срочно требуете»
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ЗИЛ-164.
Оплата труда повремен-

но-премиальная.

Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Партизан-
ская. 8.
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